



Nomos



Der lange Weg zur Revolution

Das politische Denken Denis Diderots

Herausgegeben von Dr. Andreas Heyer

2021, 254 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-7750-1

(Staatsverständnisse, Bd. 152)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7750-1

Als einziger Vertreter der Generation der französischen Aufklärung um 1750 entwickelte Denis Diderot eine dezidierte Revolutionstheorie. Der auch heute noch als Herausgeber der „Encyclopédie“ und Verfasser mehrerer Romane bekannte Intellektuelle entwickelte auch eine politische Philosophie, die, ausgehend von Fragen der Erkenntnistheorie und Demokratietheorie, zahlreiche Facetten entwickelte: Atheismus, Materialismus, Absolutismuskritik usw.

Im vorliegenden Band gehen die 10 Autoren verschiedenen Aspekten dieser Prozesse nach und beleuchten so die Kontexte, in denen sich Diderots Denken permanent radikalisierte: bis zur Positivierung der amerikanischen Revolution.

Mit Beiträgen von

Christine Abbt, Andreas Heyer, Nikolas Immer, Till Kinzel, Christiane Landgrebe, Hans-Jürgen Lüsebrink, Urs Marti-Brander, Volker Mueller, Peter Seyferth und Damien Tricoire.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Der lange Weg zur Revolution

Das politische Denken Denis Diderots

Edited by Dr. Andreas Heyer

2021, 254 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-7750-1

(Staatsverständnisse, vol. 152)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7750-1

As the only representative of the generation of the French Enlightenment around 1750, Denis Diderot developed a cast-iron theory of revolution. This intellectual, who is still known today as the editor of the 'Encyclopédie' and an author of several novels, also developed a political philosophy, which, starting from questions of epistemology and the theory of democracy, developed numerous facets: atheism, materialism, criticism of absolutism, and so on.

In this volume, the 10 authors trace various aspects of these processes, illuminating the contexts in which Diderot's

thought became permanently radicalised—until the positivization of the American Revolution.

With contributions by

Christine Abbt, Andreas Heyer, Nikolas Immer, Till Kinzel, Christiane Landgrebe, Hans-Jürgen Lüsebrink, Urs Marti-Brander, Volker Mueller, Peter Seyferth and Damien Tricoire.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary